

La Famille: le travail et la fête

Dans une petite semaine la 7ème rencontre Mondiale des familles aura lieu à Milan. Du 30 mai au 3 juin, elle se déroulera autour du thème La Famille, le travail et la fête. En effet, ce sujet est au cœur des soucis de toutes les familles du monde. Voici ce qu'en dit le Saint-Père Benoît XVI : «La Sainte Écriture nous dit que famille, travail et jour férié sont des dons et des bénédictions de Dieu pour nous aider vivre une existence pleinement humaine »

24/05/2012

Dans une petite semaine la 7ème rencontre Mondiale des familles aura lieu à Milan. Du 30 mai au 3 juin, elle se déroulera autour du thème ***La Famille, le travail et la fête.*** En effet, ce sujet est au cœur des soucis de toutes les familles du monde.

Voici ce qu'en dit le Saint-Père Benoît XVI : « Le travail et la fête sont intimement liés à la vie des familles : ils conditionnent leurs choix, ils ont une influence dans les relations conjugales, des parents et des enfants entre eux, ils ont une incidence dans la relation de la famille avec la société et avec l'Église. La Sainte Écriture nous dit que famille, travail et jour férié sont des dons et des bénédictions de Dieu pour nous aider vivre une existence pleinement

humaine » (Lettre au président du Conseil Pontifical pour la famille).

C'est l'équivalent, pour les familles, des Journées Mondiales de la Jeunesse. Lors de la rencontre mondiale des familles à Valence (Espagne), en 2006, on rassembla plus d'un million de personnes.

Nous vous invitons à regarder la série des vidéos sur le site (www.family2012.com où vous pouvez trouver plusieurs familles qui parlent de leurs soucis et des solutions apportées ainsi que des catéchèses pour préparer la rencontre. Elles sont en 10 langues, chinois, roumain et hongrois, compris.

Le Programme du Pape

La rencontre a deux moments clés. Un congrès théologique pastoral d'abord puis la rencontre avec le Pape. Les organisateurs attendent

10.000 personnes au congrès et de 800.000 à 1.000.000 de personnes à la messe de clôture avec le Pape, le dimanche 3 juin.

Vendredi 1er juin, Benoît XVI arrivera à Milan dans l'après-midi pour rencontrer les Milanais sur la Place du Dôme. Ensuite il assistera à un concert au Théâtre de la Scala.

Samedi matin, au Dôme, il fera un moment de prière avec des religieuses, des religieux et des prêtres. Ensuite il rencontrera des jeunes qui se préparent à la confirmation dans le Stade de l'Inter de Milan. L'après-midi il se rendra à l'aéroport de Bresso pour retrouver les familles à la « Fête des témoignages ».

C'est sur ce site qu'il célébrera une Messe dimanche matin, pour une foule immense. L'après-midi, il regagnera Rome.

Plus d'information: [https://
www.family2012.com/es/programa/](https://www.family2012.com/es/programa/)

Un peu d'histoire

Jean-Paul II avait pensé à ces rencontres en 1992. Elles se tiennent tous les trois ans dans une capitale du monde pour approfondir l'idée catholique de la famille. La première eut lieu à Rome, en 1994. La plus nombreuse, à Manille, aux Philippines, en 2003. La septième édition qui a lieu à Milan est la troisième sous le pontificat de Benoît XVI.

Les organisateurs de cette prochaine Rencontre Mondiale des Familles à Milan ont présenté leur projet au pape et lui ont confié qu'ils attendent plus de 300.000 participants du monde entier.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/la-famille-le-
travail-et-la-fete/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-famille-le-travail-et-la-fete/) (20/01/2026)